



国頭地区中体連夏季総合体育大会 6月4日(土)・5日(日)

みんなカッコイ!



各競技とも善戦！ 空手個人組手で準優勝！

9年生にとっては、3年間の集大成となる夏季総体が開催されました。男子バスケット部は、屋部中と対戦し、僅か3点差で惜敗。最大20点以上離された状況から驚異の粘りを発揮し相手を追い詰めました。7・8年生主体のチームなのでこれからが楽しみです。女子バスケット部は、金武中と対戦し、第1クォーターは競るものの徐々に離され敗退。最後まで、必死にボールに食らいつき、あきらめずにプレーしていました。紅羽さんを中心に練習してきた戦術が決まる場面も見られました。空手道では、光大郎さんが個人型で5位、個人組手で準優勝を勝ち取りました。おめでとうございます！決勝に勝ち上がるまで鋭い中段突きがよく決まり、動きの俊敏さを感じました。県大会でも上位を目指して頑張ってください。(水泳は7月開催予定)

文化部の生徒の皆さんや保護者の皆様の暖かい応援もきっと選手の力になったと思います。各部の顧問や道場の指導者の皆さんも引率・運営等、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました！これからも引き続き、ご指導、ご協力をよろしくお願い致します。

1年生へ帽子の贈呈 6月3日(金)



暑さに負けず 元気に過ごしてね！

PTAから1年生の入学を祝って、帽子の贈呈がありました。会長の桂 希実子さんから児童代表へ帽子が手渡されました。「夏の日差しに負けず、安全に 元気に 勉強したり、遊んだりしてね」という願いを込めて！

